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９月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２６年９月２６日（金） 

               午後３時開会  午後４時３０分閉会 

 

２ 場    所  津島市生涯学習センター ２階第３会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

 

４ 説 明 の た め  加 藤 勝 典  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   成 田 光 善 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 統括主任 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、９月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ８８８８月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （８月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    教育委員会点検教育委員会点検教育委員会点検教育委員会点検・・・・評価報告書評価報告書評価報告書評価報告書（（（（平成平成平成平成25252525年度対年度対年度対年度対    

象象象象））））についてについてについてについてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （教育委員会点検・評価報告書（平成25年度対象）概要説明） 

        ご意見等があれば次回定例教育委員会前に事務局まで連絡お願いし 

ます。 

その後、次回教育委員会で承認を経て、議会へ提出する予定です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   委員の皆様におきましては、各自、目を通していただき確認をお願

いします 

報告事項報告事項報告事項報告事項３３３３    そのそのそのその他他他他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   それでは協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は12件で、新規は2番「藤浪中卓球部OB会」でございます。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         平成２６年度の申請が８件、平成２７年度の新規申請が２件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    児童児童児童児童・・・・生徒就学許可願生徒就学許可願生徒就学許可願生徒就学許可願についてについてについてについて説明をお願いいたしま 

す。 

 

学校教育課長  （児童・生徒就学許可願について、資料により説明） 

         平成２６年度の申請が１件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課11件の合計13件でござい

ます。新規は３番「愛知県地域婦人団体連絡協議会」、５番「書道

研究有根会」、12番「津島市スポーツ少年団野球部会」です。 

 

社会教育課長  （3、5、12番の新規について資料により説明） 
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委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    共催承認申請共催承認申請共催承認申請共催承認申請についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長  （共催承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

        申請件数は、社会教育課の１件で、新規はありません。 

         

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   特にないようですので、３その３その３その３その他他他他に入ります。何かございますか。 

 

教育長     新教育委員会制度について、委員の任期、総合教育会議、大綱につ

いて、また後日提案します。 

        土曜日の教育活動について、①土曜授業、②土曜の課外授業、③土

曜学習について説明。危険ドラッグについては、一度手を出したら

取り返しがつかないので中学生の指導を徹底していきたい。全国学

力テストの結果が発表されたが、公表については慎重に取り扱って

いきたいと考えている。結果については今後の指導に役立てていき

たい。IT機器の使い過ぎによるネット依存が心配であるので小中学

生の指導もしっかりやっていきたいと考えている。全国の不登校が

増加の傾向であると発表された。津島市は横ばいだが気をゆるめず

対策していきたい。適応指導教室が2カ所になり昨年度卒業した6人
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の進路が順調に決まったことは大変よかったと思っている。今後も

継続的にしっかり運営していきたい。 

 

事務局長    9月議会について、条例改正、補正予算、一般質問等について報告。 

 

木全指導主事  後期学校訪問、豊かな心を育てる活動事業の活動予定を報告。 

 

社会教育課長  ユネスコ無形文化遺産登録の動きを報告。当初、平成27年度秋頃の

登録を目指していたが、28年度にずれ込む見込みである。国指定重

要無形民俗文化財の山・鉾・屋台行事32件のうち5件が愛知県である

ので、他の自治体と連携してPRしていきたい。7月25日犬山市で、6

市町で合意書を締結した。リーフレット、ポスターを作成していく

予定である。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

猪飼委員    土曜日の教育活動について、他市町村の対応はどうなっていますか。 

 

教育長     土曜授業、土曜の課外授業については、海部管内は実施していない。 

児童生徒の皆さんは、週5日制が定着し、各家庭で有意義に過ごして 

いただいている。今後は、神守中学校のような地域支援本部事業等 

を充実し、土曜学習を積極的に展開していきたいと考えています。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長     その他、何かございますでしょうか。 

 

学校教育課長   10月の定例教育委員会は、10月10日（金）でいかがでしょうか。また 

11月は14日（金）となりますが、ご都合はいかがでしょうか。 

         

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 
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委委委委        員員員員        長長長長    次回は10月10日（金）午後３時に定例教育委員会を開催いたしま 

す。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

                署 名 者                    

 

 

署 名 者                    

 

 

作 成 者                    

 


